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件  名  及  び  要  旨 

 

１ 福 川 鷹 子  一問一答 

 

１ 防災行政無線の改善について 

（１）いつでも誰でも災害情報が聞ける環境整備を 

２ 交通安全対策について 

（１）市道４号線ジャムフレンドクラブ前に信号機の設置を 

３ 放課後児童クラブについて 

（１）未来の子供たちが平等にクラブに通えるよう整備することについて 

 

 

２ 小 池 貴 訓  一問一答 

 

１ 地震に強いまち朝霞を目指して 

（１）震度７の地震に朝霞市が被災した場合のインフラ被害想定と対策 

（２）地域に設置されている防災倉庫の備蓄内容と装備、使用方法について 

（３）防災訓練の実施状況と初期消火訓練 

（４）市内液状化マップ地域への地震対策 

２ 年金制度における外国人への脱退一時金に関する朝霞市の現状 

（１）市内在住外国人の人口推移と就労者数 

（２）市内在住外国人の永住者、帰化者の人口推移と状況 

（３）市内在住外国人の年金脱退一時金申請者の推移と状況 

（４）市内在住外国人の無年金、低年金者の推移と状況 

（５）市内在住外国人の生活保護申請者の推移と状況 

（６）無年金外国人永住者の生活保護申請が増加した場合の市の対応 

 

 

３ 兼 本 尚 昌  一問一答 

 

１ 住宅問題について 

（１）新築共同住宅に宅配ボックス義務化について 

（２）新築共同住宅に車寄せスペース義務化について 

（３）空き家対策について 

２ 交通安全対策について 

（１）朝霞駅南口駅前通り周辺の交通安全対策について 

 

次ページへ 
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３ 朝霞の森、青葉台公園、シンボルロードについて 

（１）朝霞の森でのバーベキュー申請のＷＥＢ化について 

 （２）朝霞の森での「ドッグラン」開設について 

 （３）シンボルロードの「冬のあかりテラス」について 

 （４）青葉台公園第２駐車場について 

４ 道路管理について 

 （１）市道の植樹帯管理業者について 

 （２）道路のセットバックについて 

 ５ 学校施設について 

 （１）小中学校の夜間照明設置状況について 

 （２）小中学校のプール利用状況、今後の整備計画について 

 ６ 業務のＩＴ活用策について 

 （１）学校業務のＤＸ化について 

 （２）対話型ＡＩ「Ｃｈａｔ ＧＰＴ」の活用、導入について 

 ７ シルバー人材センターについて 

 （１）今後の事務所設置場所について 

 ８ 基地跡地・未利用国有地について 

 （１）それぞれの土地の購入金額、今後の計画について 

 ９ オリンピック凱旋パレードについて 

 （１）自衛隊体育学校のオリンピック凱旋パレード実施について 

 

 

４ 飯 倉 一 樹  一問一答 

  

 １ 子供の外遊び推進について 

 （１）国・県の指針を踏まえた朝霞市の現状 

 （２）市内公園の整備 

 （３）標記などの改善状況 

 ２ 朝霞市の防災体制について 

 （１）市内の防災体制の検討状況 

 （２）学校での防災教育の状況 

 （３）駅周辺の防災整備状況 

 ３ カラーユニバーサルデザイン・バリアフリーについて 

 （１）国・県の指針を踏まえた朝霞市の現状 

 （２）市内公共施設、公立学校での取組 

 （３）ヒアリングループの実証実験と今後の利活用の検討 

 

次ページへ 
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 ４ 浜崎ドッグランの利用の円滑化について 

 （１）登録と更新の利便性向上の検討 

 ５ 市内街路樹の整備状況について 

 （１）小中学校の敷地内の樹木の状況 

 （２）街路樹の状況 

 （３）市役所や公園等その他の市が管理する施設の樹木の状況 

 ６ 市内小中学校における健康診断等での配慮について 

 （１）国からの通達状況 

 （２）朝霞市での対応状況 

 ７ 朝霞市役所主体の市民向けアンケートについて 

 （１）現在の実施状況、全体像 

 （２）今後の利活用のスケジュールと市民への告知 

 

 

５ 田 原   亮  一問一答 

  

 １ 高齢者福祉の取組について 

 （１）介護保険事業の現状と課題 

   ①介護報酬改定の影響 

   ②介護認定調査の現状と課題 

 ２ 権利擁護の取組について 

 （１）成年後見制度利用促進 

   ①本市の現状と今後の見通し 

   ②身元保証問題への対応 

 ３ マンション等共同住宅について 

 （１）マンション管理の適正化 

 （２）商業地域における低層階の用途の在り方 
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６ 西     明  一問一答 

  

１ シルバー人材センター会員が一人でも多く社会で活躍できるために 

（１）会員数や紹介できる仕事内容などの現状 

（２）会員と仕事のマッチング方法について 

（３）コーディネーターの仕事内容 

（４）契約期間を超えて雇用する理由 

（５）会員との雇用契約について 

２ 市内小中学校 屋外トイレ修繕、洋式化へ向けて 

（１）第七小屋外トイレの早急な修繕の必要性 

（２）災害時の避難所のトイレの重要性 

３ 歩道橋長寿命化計画策定における効果と今後 

（１）策定の目的 

（２）令和５年度の点検結果と具体的な点検内容 

（３）第七小学校前歩道橋塗装改修工事時に工夫した点と今後期待できる効

果 

（４）バリアフリー化、美観の観点からの一部歩道橋撤去の可能性 

 

 

７ 宮 林 智 美  一問一答 

 

１ 子育て支援について 

（１）こども誰でも通園制度について 

（２）緊急サポート事業の導入について 

２ 安心安全な学校生活を送るために 

（１）児童生徒等のプライバシーや心情を配慮した健康診断実施のための環

境整備について 

３ 子どもや女性の命を守るために 

（１）ＨＰＶワクチンのキャッチアップ接種と子宮頸がん検診について 

（２）ＨＰＶワクチンの正しい情報の周知の推進について 

４ 地域問題について 

（１）宮戸郵便局付近の宮戸橋通りの交通安全対策について 
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８ 遠 藤 光 博  １回目一括２回目以降一問一答 

 

１ 防災対策 

（１）避難所運営に女性の配置を 

（２）災害ボランティア派遣を 

（３）（仮称）朝霞市福祉等複合施設の防災倉庫の在り方について 

 ２ 障がい者支援 

（１）障害者差別解消法の改正について 

（２）移動支援について 

３ 子育て支援 

（１）放課後児童クラブの待機児童対策 

 ４ 環境対策 

（１）沿道の落葉対策 

５ ユニバーサルデザインの推進 

 （１）思いやり駐車スペースの改善を 

 

 

９ 陶 山 憲 雅  １回目一括２回目以降一問一答 

 

１ ４市（朝霞・志木・新座・和光）合併協議会解散後の４市及び朝霞地区

一部事務組合における共同事業並びに連携、今後の取組予定 

（１）４市共通の都市計画、インフラ整備について 

  ①公共施設・鉄道・交通機関・道路整備 

（２）４市における災害対策について 

  ①災害発生時の連携 

 ２ 青少年の薬物使用等に関する防止対策及び啓発等取組について 

（１）朝霞市及び４市における青少年の薬物、特に大麻の所持、使用状況 

（２）朝霞市における大麻等薬物使用防止取組の詳細（予防、啓発活動） 

（３）青少年に対する医薬品等過剰摂取への警鐘について 

  ①医薬品のオーバードーズへの警鐘 

  ②エナジードリンクの過剰摂取への警鐘 

３ ｅスポーツ・アーバンスポーツ推奨による地域活性化について 

（１）ｅスポーツの推奨及び市主催による大会の開催 

（２）アーバンスポーツの推奨及び市主催による大会の開催 

（３）アーバンスポーツ施設の設置（スケボーパーク・ＢＭＸの競技場） 
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１０ 増 田 ともみ  一問一答 

 

１ 朝霞市におけるＤＸの取組について 

（１）現状と今後の展開について 

（２）市民ニーズの把握 

 ２ インクルーシブなまちづくりへの取組について 

（１）未就学児（含障害児）の一時預かりの現状について 

（２）市民ニーズの把握と展開について 

（３）教育の在り方 

 

 

１１ 獅子倉 晴 樹  １回目一括２回目以降一問一答 

 

１ 安心安全なまちづくり 

（１）防災対策について 

   ①市の防災対策はどのようになっているか 

   ②被災地への支援の現状と本市が被災した場合の支援はどのようになっ

ているか。また、その際の大型犬等のペットの受け入れはどうなってい

るか。 

２ 元気で活力のあるまちづくり 

（１）黒目川の環境整備について 

   ①トイレの設置はできないか 

   ②浜崎黒目橋付近に時計塔の設置はできないか 

 ３ 子供や高齢者が生き生きするまちづくり 

（１）高齢者福祉について 

   ①長寿を祝う会の概要をお聞きします 

   ②もう少し招待者の拡充を図ることはできないか 

 ４ スポーツ分野 

 （１）スポーツ施設の整備について 

   ①施設改修の経過と今後について 

   ②テニスコートの維持管理について 
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１２ ご ん 純 一  一問一答 

 

 １ 朝霞市における公共事業の施工業者の現状について 

 （１）武道館耐震等改修工事の入札業者について 

   ①朝霞市武道館耐震等改修工事において落札された金額だが相場よりも

大幅に安いように思えるがこれについてどのように市は考えているか。 

   ②他の業者にも確認したところ、この落札金額は相当に無理をしている

可能性があるという話だった。本当に予算内に収まるのであれば問題な

いが、何らかのしわ寄せが出る恐れはないのか。 

 （２）朝霞市の一般競争入札について 

   ①朝霞市は一般競争入札で主に募集を行っているが、市外の業者が落札

した場合、地方税や仕事が朝霞市の外に出るということになる。指名競

争入札を活用し、なるべく朝霞市の業者に施工させるべきではないか。 

   ②バブルの昔は知らず、今や建築業者にとって公共事業は儲からず割に

合わない仕事となっている。公共事業はおいしい仕事という風潮もまだ

まだ根強いが、現場からすればこれほど嫌な仕事もないというのが現実

である。理由としては、「公共事業は民間工事より周辺からのクレーム

が多い」、「書類が非常に煩雑である」、「監督職員に知識や経験の不足が

見られ工事の進捗に影響が出る」、「構造上必要であっても追加の工事を

認めてもらいづらい」、「入札制度のため儲けが非常に少ない」、「受発注

者が対等であるという意識が少ない（ただしこれに関しては民間企業で

も多々見られる）」ことがあり、公共事業を忌避する業者も増えている

が、朝霞市の現状はどうか。 

 ２ ハトなどの野鳥に対する無責任なエサやりについて 

 （１）朝霞市においてハト・スズメなどに無責任なエサやりを行い、他の居

住者に対しふん害や騒音といった迷惑をかけている住人がいる。市はこ

れらの被害があった場合はどのように対応しているか。 

 （２）大田区は令和４年４月１日に「ハト・カラスへの給餌による被害防止

条例」を施行した。現状では迷惑なエサやりを止めることが出来ないな

ら、条例の制定が必要に思われるが市の見解としてはどうか。 

 （３）ハトやスズメにエサをやることが善行だと思っている人間も少なくな

い。給餌防止のための啓発や周知も必要だと思われるが市の見解はどう

か。また実際の活動を行っているのか。 

 

次ページへ 
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 ３ 朝霞市、和光市、新座市、志木市の４市合併について 

 （１）２００１年に発足した４市の合併協議は和光市の住民投票による反対

を受けて破談となったが、その後合併についての動きはあるのか。 

 （２）かつての平成の大合併は合併特例債などの財政支援措置があったため

積極的に進められたが、政府の合併推進運動がない現状、合併を行うこ

とは可能なのか。 

 ４ 朝霞市の公共建築物の状況について 

 （１）朝霞市の公共建築物は速やかに耐震診断と工事が行われており、素晴

らしい対応であると思う。市の対応を見る限り漏れはないように見える

が、耐震化の基準を満たしていない建築物はすべて改修できたのか伺い

たい。 

 （２）北朝霞公民館の既存棟が築年数が４８年と法定耐用年数に近づいてい

る。これに関する対応はどう考えているか。 

 

 

１３ 渡 部 竜 二  一問一答 

 

１ デジタル化推進について 

（１）標準準拠システムへの移行状況、スケジュール 

（２）クラウドサービスの選定状況 

（３）移行作業を行うサービスベンダー選定方法、同一ベンダー継続状況 

（４）デジタル推進課、人材について 

 （５）デジタル庁との連携状況、標準化リエゾンについて 

 

 

１４ 髙 堀 亮太郎  一問一答 

 

 １ 農業と共存するまちづくり 

 （１）都市農業振興基本計画の策定状況 

   ①朝霞市の農業振興の基本方針 

   ②朝霞市産業振興基本計画の位置づけ 

 （２）農業振興施策の現状とこれから 

   ①後継者、担い手の確保と育成 

   ②都市農地の適正保全と有効活用 

 

次ページへ 
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 （３）農産物の地元での消費の促進 

   ①あさか野菜の地産地消プロジェクトの取組状況 

   ②学校給食における地場野菜の利用状況 

 （４）都市農業の有する多様な機能の発揮 

   ①環境保全型農業への取組 

   ②農作業を体験することができる環境整備 

   ③防災機能の発揮に向けた取組 

 

 

１５ 本 田 麻希子  一問一答 

 

 １ 事務適正化の問題 

 （１）指定管理先の事務監督 

 （２）市民の個人情報の取り扱い 

 ２ 防災と災害対応 

 （１）被災状況確認の課題 

 （２）防災マップ 

 ３ 身寄りのない人への支援 

 （１）地域包括支援センターの対応 

 （２）身寄りのない人への支援 

 ４ 複合的な課題に対する相談支援 

 （１）溝沼福祉複合施設における相談支援 

 （２）基幹形支援センター 

 ５ 公共交通網の課題 

 （１）ミニワゴンバスねぎし号 

 （２）わくわく号の撤退 

 （３）リードタウンアクセスの今後 

 （４）ミニワゴンバス内間木号 

 ６ 子ども支援 

 （１）子どもの居場所づくり 

 （２）ヤングケアラーへの支援 

 （３）教育を受ける権利の保障 

 ７ 自殺対策 

 （１）自殺対策計画の見直しに向けて 

 （２）子ども・女性の自殺対策 
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１６ 黒 川   滋  一問一答 

 

 １ 公共交通の課題 

 （１）わくわく号の今後 

 （２）新たな公共交通の導入 

 （３）次期地域公共交通計画の検討課題 

 ２ 子どもの人権 

 （１）児童福祉施設での虐待防止 

 （２）教員逮捕事件の対応 

 （３）子ども大綱の市施策への反映 

 （４）子どもの人権のための施策のあり方 

 ３ 福祉の運営について 

 （１）放課後児童クラブの運営 

 （２）保育所の運営 

 （３）障害福祉の運営 

 ４ 公共施設は誰のものか 

 （１）福祉複合施設の建設に向けて 

 （２）栄町給食センターの取り壊し 

 （３）公共施設の維持管理のあり方 

 ５ 公文書管理と公正な行政 

 （１）公文書管理のあり方と保存体制 

 （２）公正な行政運営 

 ６ 住宅政策 

 （１）住宅政策の変更点と課題 

 ７ 諸計画の策定状況 

 （１）総合計画 

 （２）都市計画マスタープラン 
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１７ 石 川 啓 子  一問一答 

 

１ 新型コロナウイルス、物価高騰による市民生活への影響について 

（１）取組の状況と今後について 

２ 国民健康保険について 

（１）取組の状況と今後について 

３ 高齢者支援について 

（１）取組の状況と今後について 

４ 保育問題について 

（１）取組の状況と課題について 

 

 

１８ 外 山 麻 貴  一問一答 

 

 １ 「困難を抱える女性支援法」の２０２４年４月施行を受けて 

 （１）朝霞市女性センターにおける女性総合相談・ＤＶ相談の現状と分析 

 （２）行政と民間団体との協働は今後どう図っていくのか 

 ２ 放課後児童クラブの現状と課題解決について 

 （１）待機児童・利用状況の現状について 

 （２）夏休みなどの長期休暇のみの利用を可能にできないか 

 （３）放課後子ども教室や児童館のランドセル来館との連携について 

 ３ 総合的な学力・教育の改革について 

 （１）渋谷区では来年度小中学校の午後の授業が全て探究学習の「シブヤ未

来科」になるが、朝霞市でも「授業時数特例制度」の活用、総合学習の

強化は検討しないのか 

 ４ ワクチン副反応・後遺症対策について 

 （１）人口８０００人の佐賀県太良町にて、コロナワクチンの同じロット番

号（ファイザーＦＬ７６４６）で２人死亡者が出ているので、ロット別

の健康追跡調査をする必要があるのでは 

 （２）コロナワクチンの副反応で帯状疱疹が出て、国の健康被害救済制度に

て補償されており、ワクチンの副反応で免疫が落ちて帯状疱疹になって

いることが予想されるが、帯状疱疹増加対策でさらにワクチンを打つこ

とが果たして良い結果を生むのか 

 ５ ＡＩ技術の活用について 

 （１）ＡＩ技術の活用によって議事録などの事務負担軽減を図るべきでは 
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１９ 田 辺   淳  １回目一括２回目以降一問一答 

 

１ 「非戦―命と人権を守る社会」をつくるために 

（１）格差・貧困、命と人権の現状と課題を問う 

（２）保健・医療のあるべき姿と自治体の役割を問う 

（３）地球規模の環境危機に責任ある自治体の行動を問う 

２ 「共生と市民自治のまち」をつくるために 

（１）行政改革と職員の置かれた現状を問う 

（２）市民･住民自治、多文化共生の現状と課題を問う 

（３）市民参加・参画の現状と今後の課題を問う 

３ 「幻想」から「現実」へ―当市の課題を整理するために 

（１）人口と今後の見込み、財政見込み等を問う 

（２）「デジタル化」の「近未来」を問う 

（３）必要な施設、既存施設の改修、更新を問う 

４ 暮らし続けたいまちへ―住民参画・評価を進めるために 

（１）計画的なまちづくりの評価と課題を問う 

（２）総合計画と各種計画との連携、市民協働を問う 

（３）計画の深化―ゾーニングによる地域計画を問う 

５ 環境優先のまちへ―住んで良かったまち 

（１）土地利用と将来、環境共生の課題を問う 

（２）「都市基盤」の現状と今後を問う 

（３）住宅政策の現状と今後を問う 

６ 「子どもの自主と自立、共育のまち」をつくるために 

（１）子育て支援の現状と今後の課題を問う 

（２）小中学校施設の課題、学習支援の今後を問う 

（３）若者の自立支援の現状と課題、今後を問う 
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２０ 利根川 仁 志  一問一答 

 

１ 防災・減災対策について問う 

（１）防火水槽の確保 

（２）避難所の細分化 

（３）財政調整基金等の予備費の確保 

（４）備蓄倉庫の現状 

（５）朝霞市の自衛隊からの支援への対応 

２ 市民の皆様の足の確保について問う 

（１）交通空白区への試行運転について 

（２）試行運転開始後の現状と課題について 

（３）試行運転終了後の対応について 

３ 市民の皆様の利便性向上について問う 

（１）ごみ分別アプリの改善 

（２）公共施設での子育て支援への対応 

４ 高齢者の皆様へのやさしいまちづくりについて問う 

（１）歩道の段差解消への対応について 

５ 障がい者、保護者の皆様への支援について問う 

（１）一時預かりの現状について 

（２）相談体制について 

（３）北朝霞駅から朝霞台駅への連絡通路の現状と対応 

６ 仮称・朝霞市福祉等複合施設について 

（１）児童館設置への今後の対応 

（２）乳幼児健診への対応 

（３）市民の皆様の交流の場設置への考え 

７ シティプロモーションへの対応について 

（１）朝霞市へのふるさと納税の状況 

（２）ゆるキャラの活用について 

（３）ポケモンマンホール（ポケふた）の対応 

 
 
 


